

Montauban. «Train de Vie(s)» : la comédie musicale des collégiens

Publié le 01/06/2013 à 03:46

collège olympe-de-gouges



Les élèves et les différents protagonistes qui ont permis de finaliser ce beau projet

Les élèves du collège Olympe de Gouges se sont appropriés le théâtre du même nom. Après la pièce «Rosa Parks», c'est avec une comédie musicale «Train de Vie(s)» qu'ils ont mis le feu aux planches. Quatre vingt élèves de la 6ème à la 3ème, inscrits à la chorale ou participant aux classes à horaires aménagés musique (CHAM), sont sur le quai de la gare et attendent un train qui est en retard. Une attente qui porte à la confiance, à la nostalgie et aux questionnements existentiels. Les textes ont été écrits par les élèves et mis en scène par Marie Laurence Crouzet leur professeur de Français. La musique de Paul-Henri Morales a été adaptée par Jérôme Abadie et Christian Tourné. Les élèves de l'atelier Jazz du conservatoire de Montauban (*), dirigés par David Haudrechy, accompagnaient solistes et choristes. Pour Michel Azema, Directeur académique des services de l'éducation nationale et José Jorge, Principal du collège, ce projet artistique et culturel s'inscrit dans des valeurs humanistes, participe à la démocratisation culturelle, à l'égalité des chances, et permet à chaque élève de se construire. Pour Jean-Marc Andrieu, directeur du conservatoire : «Cette troisième année de collaboration musicale avec le collège, basée sur la confiance et le plaisir, est une vraie réussite». Une nouvelle représentation est programmée au Théâtre des Augustins le mardi 4 juin à 20h.

(*) Les 20 élèves de 3ème année de l'atelier Jazz passeront leur examen, ouvert au public, le vendredi de 9h à 17h au Théâtre Olympe de Gouges, entrée libre.

La Dépêche du Midi